

La segunda etapa del emocionante ciclismo nocturno se llevó a cabo con gran entusiasmo

Deportes



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 179	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-segunda-etapa-del-emocionante-ciclismo-nocturno-se-lleva-a-cabo-con-gran-entusiasmo_6571.php

LA SEGUNDA ETAPA DEL EMOCIONANTE CICLISMO NOCTURNO SE LLEVÓ A CABO CON GRAN ENTUSIASMO

Deportes

La segunda etapa del emocionante ciclismo nocturno se llevó a cabo con gran entusiasmo

La segunda etapa del apasionante ciclismo nocturno se desarrolló con un fervor contagioso entre los amantes de este deporte.

Éxito en la Segunda Fecha de los “Sábados Nocturnos de Pista”

El ciclismo local vivió una jornada memorable con la disputa de la segunda fecha de los “Sábados Nocturnos de Pista”, que tuvo lugar en el Velódromo Municipal Milton Wynants. La actividad reunió a un destacado número de competidores de Paysandú y otras localidades de la región, gracias a la organización de Milton Wynants y la Escuela Departamental de Ciclismo, junto al apoyo de la Intendencia Municipal de Paysandú.

Resultados destacados de la jornada

Las competencias se llevaron a cabo en las modalidades Scratch, Tiempo y Eliminación, arrojando los siguientes resultados: Categoría Pre Junior y Máster: 1º Thiago Silvera 2º Héctor Mattiauda Damas: 1º Florencia Revetria 2º Paola Silva 3º Sol Mockford Vale Todo: 1º Facundo Revetria 2º Facundo Ortíz 3º Luis Puentes

Exhibiciones de las nuevas promesas

Previo a la competencia principal, los más jóvenes también tuvieron su espacio en la pista.

Las exhibiciones estuvieron a cargo de Sofía Mattiauda e Ignacio Benítez, con los siguientes resultados: Categoría 11 y 12 años: 1º Manuela Fernández 2º Bautista Súarez 3º Emily Rochón Categoría 13 a 15 años: 1º Enzo García 2º Thian Gutiérrez 3º Juan Manuel Súarez La jornada no solo destacó el talento de los ciclistas locales, sino que también reafirmó el compromiso de la comunidad por fomentar el deporte en todas sus categorías.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA SEGUNDA ETAPA DEL EMOCIONANTE CICLISMO NOCTURNO SE LLEVÓ A CABO CON GRAN ENTUSIASMO

La segunda etapa del emocionante ciclismo nocturno se llevó a cabo con gran entusiasmo

Tags

mattiauda, nocturnos, facundo, revetria, jornada, municipal, resultados, siguientes, deporte, ciclismo, segunda, wynants

Noticias relacionadas

3.9 * *El ciclismo nocturno se prepara para una electrizante segunda edición*

5.0 * *Santiago Martínez se consagró campeón en el emocionante mundo del “Vale Todo”*

3.9 * *Ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos de París 2024: horarios y detalles imperdibles*

4.4 * *Encuesta de Opción Consultores evidencia "alta incertidumbre" en torno a los allanamientos nocturnos*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

5.0 * *Exposición fotográfica "Astroturismo" en el Shopping Terminal: Una mirada al cielo nocturno*

4.8 * *Conmoción en el ciclismo uruguayo: asesinan a un destacado comisario deportivo y querido catequista*

4.3 * *Martinelli plantea la necesidad de capacitar a los policías del interior y adquirir más visores nocturnos para optimizar los allanamientos*

nocturnos

4.7 * *Paysandú celebró a lo grande en la fiesta del Codecam*

3.6 * *Tres jóvenes son condenados por su participación en una banda que se dedicaba al robo de vehículos en el barrio Parque Batlle*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024